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件名 要旨 市の考え方 受付日 回答日 担当部署

子ども達が走り回れる公園の整備につ
いて

　大きなマンションが建ち、児童の数が多くなってきているにもかかわらず、公園の数が少
ないのではないでしょうか。こどもたちが精一杯走り回れる公園の整備の検討をお願いし
ます。

　枚方市内には、400箇所以上の都市公園があり、その中には1ｈａ以上の大きな公園もあれば、500㎡未満の小規模な公園も
あります。今回ご要望いただいた子ども達が精一杯走り回れる公園の整備については、用地の確保などの課題があり、今のと
ころ新たな公園整備を行う予定はございませんが、本市としては、公園を安全にご利用いただけるよう維持管理に努めており
ます。今後も市内の既存公園の利活用について創意工夫を図り、利用者ニーズに対応した公園となるよう努めてまいりたいと
考えております。

2017/4/24 2017/4/24 公園みどり推進室

長尾駅周辺の喫煙状況について
　長尾駅周辺のタバコの煙に困っています。歩きタバコ以外は問題ないというのは納得で
きません。現在の条例で取り締まれないのであれば改正してください。駅周辺には「路上
喫煙禁止」の表示も見当たりません。

　「枚方市路上喫煙の制限に関する条例」により、路上喫煙により他人に迷惑をかけないよう努めなければならないことを定め
ており、歩きタバコは、道路や公園等の公共場所においては市内全域で禁止しています。　ご意見をいただきました長尾駅周
辺については、「路上喫煙禁止区域」ではありませんが、個人のモラルとして周囲にご配慮いただけるよう啓発キャンペーンや
広報、ホームページなどによる周知や啓発を行い、更なる喫煙マナーの向上に取り組んでまいります。

2017/4/24 2017/5/18 環境保全課

施設管理について
　近隣の植栽帯の一部の区域で苗木を植樹されましたが、既存の植え込みの区域と比
較して歩道に面した部分に植樹されておらず、バランスが悪く、いびつな植込みとなって
います。同じように植樹してください。

　当該の植樹帯につきましては、隣接する住宅地の開発事業に併せて、平成18年に民間事業者により整備されました。植樹
帯の中には、植栽の管理に必要な散水栓を確保するために、歩道に面した位置に水道管が埋設されています。樹木の生育や
水道管の管理面等を重視し、埋設位置を避けて植樹していますが、現状から判断し、今後、当該部分にも植樹するほうが望ま
しいと考えております。

2017/5/18 2017/6/9 道路河川補修課

車塚公園内の噴水について
　車塚公園内にある噴水が出ていない時間があります。土、日はたくさんの子どもたちが
やってきます。雨の日以外は、延長して出し続けてほしいです。

　車塚公園の噴水施設は、４月から10月の期間において９時から17時まで稼動しており、夏場には、幼児を連れた御家族や小
学生などが大勢訪れ、噴水で水遊びを楽しめる憩いの場として利用していただいております。この噴水は、水質確保のため機
械を稼動・停止させ、市職員が現場確認を行い対応することがあります。
　そのため、今年度は試行として、７月29日より職員が即時に対応できる17時30分まで時間延長し、施設の適切な管理・運用
および利用状況の確認を行っております。

2017/7/20 2017/7/20 公園みどり推進室

ゴミ収集作業の適正化について
　ビン・缶の収集日に、破損したビンの破片が落ちていました。小学校の通学路等で危険
なため清掃しました。また、回収車で移動する際、悪臭が発生しないよう回収車ボックス
の蓋を閉めるなど、適正な業務を徹底してほしいです。

　積み込み作業中における飛散ごみについては、ごみの種別に関係なく、作業手順により作業終了後に点検・回収するように
規定しております。また、回収車が清掃工場へ移動する際は、必ず投入口扉を閉めるようにしているところです。
　今後、作業手順が遵守されるよう職員及び受託者へ周知徹底を図ります。

2017/7/27 2017/7/27 減量業務室

公園での危険な球技禁止について
　近隣の公園の利用方法について、危険な球技に対する看板など、安全面を配慮してい
ただけないでしょうか。

　現在、当該の公園に設置している看板には、市民の皆様が安心して公園を利用していただけるように、基本的な注意事項を
記載しておりますが、｢野球・サッカー・ゴルフ等の危険な球技禁止｣を大きな文字で記載した新たな看板を、８月24日に設置い
たしました。
　また、週１回実施している遊具点検等の巡回時における注意喚起や、要望による新たな看板設置等に取り組み、今後も安心
安全な公園利用の啓発に努めてまいります。

2017/8/14 2017/8/31 公園みどり推進室

岡東中央公園壁泉撤去について
　市民の財産である岡東中央公園壁泉の撤去について、議会での承認もなく、実施され
るのはおかしいと思います。

　ふれあい通りの壁泉は設置後20年以上が経過し、老朽化が著しく、再稼動には全面的な更新が必要となっていました。この
ため、壁泉撤去については恒常的に行う道路管理施設の維持管理業務の一環として進めたものです。議会へは、工事に係る
お知らせ文を事前配布させていただき、予定どおり作業いたしました。
　また、平成29年８月の建設環境委員協議会では、「岡東中央公園とふれあい通りの賑わいづくりについて」を案件とし、壁泉
跡地の整備内容、財源及び今後の予定などについて報告させていただいております。

2017/8/30 2017/9/15
道路河川管理課
公園みどり推進室

建築騒音防止について 　近隣のマンション建築工事に伴う、騒音防止を強化するようにしてください。

　当該建設工事については現場への立入を実施し、防音シートの設置など、作業音の低減に努めるよう指導しており、騒音規
制法、大阪府生活環境の保全等に関する条例及び枚方市公害防止条例により、騒音による公害の防止のための規制を行っ
ています。
　今後も適正に工事が実施されるよう必要に応じて指導してまいります。

2017/9/8 2017/9/11 環境指導課

ごみの削減・資源の有効利用について

　可燃ごみの中に紙ごみが混ざっているなど、自治会の資源回収に、雑がみがほとんど
出されていません。雑がみが資源であることを市民に周知できていないと感じています。
また、ごみ焼却後に残ったものは、海に捨てられると聞きました。他市のように有効利用
を進めてはどうでしょうか。

　雑がみのリサイクルは、焼却ごみの削減に繋がるとともに、紙の再資源化を進めていく上でも重要な取り組みと認識していま
す。紙類のリサイクル（雑がみ含む）については、広報や「ごみ減量キャンペーン」、小学校対象の環境の取組等々で、周知に
努めているところです。　次に焼却後の焼却灰等は、大阪湾の最終処分場に埋立処分していますが、東部清掃工場でのごみ
処理で発生する溶融スラグの一部はアスファルト骨材やインターロッキングブロックの資材として有効活用に取り組んでいま
す。また、その過程で発生する飛灰の中に含まれる金属類を資源として回収する山元還元にも取り組んでいるところです。今
後も、いただきましたご意見を参考に、更なるごみの減量施策及び資源の有効利用について検討してまいります。

2017/9/11 2017/9/26
減量業務室
東部清掃工場



公園の遊具について
　枚方市には、大きな公園がたくさんありますが、小さな子どもの遊具がありません。ま
た、他県にあるような柔らかい遊具は、小さな子も年配の方も楽しめるので、市内にもあ
ればいいと思います。

　公園遊具の新設等のご要望につきましては、地域において様々なご意見があることから、地域全体でのご要望をいただいた
上で、公園規模に応じた安全な遊具の設置可否などについて検討を行っていくこととなります。このため、お手数ではございま
すが、まずは自治会の方にご相談をお願いいたします。
　また、お近くの車塚公園には小さな滑り台を設置しておりますのでご利用ください。

2017/9/21 2017/9/22 公園みどり推進室

公園のフェンスの看板について
　近所の公園フェンスの看板がワイヤーで設置され、子どもの目線の高さにあり危険で
す。

　当該の公園を早急に調査したところ、ご指摘の看板は針金で止めてあり、安全面を考慮しビニール製の結束バンドへの交換
を実施しました。

2017/10/23 2017/10/23 公園みどり推進室

ドッグラン施設のテントについて
　ドッグラン施設内のテントについては、雨や雷の避難等で利用していましたが、なぜ撤
去されたのでしょうか。夏場のみの設置、撤去であれば、時間と人件費が無駄になると思
います。

　現在、東部公園のテーブルやベンチの横に、木かげができるよう樹木を植えていますが、成長までには年月を要すことから、
日差しの強い夏場の対策として仮設テントを用いたものです。また、安全面の上でも常時設置しておけるものではないこともあ
り、撤去いたしました。これらの作業は、職員が行うことにより、経費の縮減に努めております。
　なお、ドッグランにつきましては、試行的に運営している状況であり、今後の利用状況や、様々なご意見を踏まえ、施設のあり
方について検討していきたいと考えております。

2017/10/20 2017/11/9 公園みどり推進室

ボール遊びができる公園について
　香里ケ丘中央公園が整備されると知りましたが、校区内にはボール遊びができる公園
がありません。学校の校庭は、自由に使える時間帯も少なく困っています。各校区に1つ
はボール遊びができる公園を作ってほしいです。

　他の地域においても同様のご意見をいただいており、できる限り規制をせずにボール遊びなどを楽しんでいただきたいと思っ
ておりますが、他の利用者が危ないと感じられ苦情や要望などがありますと、ボールの利用を規制することとなります。
　公園でのボール遊びには、多種多様なご意見があり、公園の管理に苦慮しているところですが、地域の皆様の憩いの場とし
て、気持ちよく利用していただけるよう維持管理に努めております。ボール遊びができる公園については、今後、検討を行いた
いと考えております。

2017/11/21 2017/11/21 公園みどり推進室

公園の喫煙について
　いつも公園に子どもを連れて遊びに行っていますが、小さい子どもが近くにいるにもか
かわらず、平然と喫煙をされる方がいます。公園内での喫煙を禁止するような表示等を講
じていただけないでしょうか。

　公園内での喫煙については禁止しておりませんが、公園は公共の場所であり、あらゆる世代の方が利用することから、「受動
喫煙の防止看板」を遊具に近い休憩スペースに２箇所設置しました。

2018/1/16 2018/1/17 公園みどり推進室

路上喫煙について
　毎日利用する駅前での歩きたばこや、路上喫煙に迷惑しています。
　市として、何か対策をお願いします。

　通勤時間帯など状況を把握するため、現地調査を行ったところ、歩行及び路上喫煙者は確認できませんでしたが、当該駅の
利用者への「喫煙マナー向上の呼びかけ」や、駅近辺にて「歩きたばこ禁止キャンペーン」を実施しました。
　歩きたばこ禁止の啓発看板の設置について、当該駅の管理者と協議を予定しています。

2018/2/5 2018/2/6 環境保全課

電池の回収方法について
　電池の回収は粗ごみとして回収してもらっていますが、電池の回収ボックスを設置する
ことは、できないでしょうか。

　乾電池などの分別回収については、実施に向けて検討しているところです。
　今後、実施時期や方法等が決まりしだい、ホームページや広報誌、自治会等の回覧などでお知らせいたします。

2018/2/8 2018/2/9 減量業務室

ごみの戸別収集について
　最近、各家庭の前で「戸別収集」をする自治体が増えていると、ニュースで見ました。ご
み減量にもつながるようですので、戸別収集を取り入れてほしいです。

　現在、ごみ集積場所を設けて一括で収集するステーション方式での収集体制になっています。一括での収集は、限られた財
源の中で、市民の皆様に分別いただいたごみや資源を効率的、かつ効果的に収集・運搬するために最も有力な収集体制と考
えています。
　なお、戸別収集については、今後の収集体制を検討する際の参考とさせていただき、ごみ減量についても、様々な減量施策
等を検討・実施しながら取り組んでまいります。

2018/2/9 2018/2/13 減量業務室

たばこのポイ捨てについて
　楠葉では、最近、たばこのポイ捨てが多くなっています。
「市民の森」には灰皿がありますが、喫煙者のマナーが悪いため、ポイ捨て禁止のポス
ターを貼るなど対策を検討してください。

　たばこのポイ捨て・歩きたばこは、市の条例において、市内全域の道路や公園など公共の場所で禁止するとともに、啓発活
動も行っているところです。楠葉周辺についても、たばこのポイ捨て等がなくなるよう、広報ひらかたや市ホームページ、ＦＭひ
らかたのスポットＣＭなどを活用して、更なる周知・啓発に取り組んでまいります。
　また、「市民の森」園内の喫煙マナーについては、所定場所で喫煙するようポスター掲示や声掛けなどで啓発を進め、皆様に
安心して快適にご利用していただけるよう努めてまいります。
　なお、たばこ販売店でのポスター掲示など、新たな周知・啓発方法についても、今後、検討してまいります。

2018/2/23 2018/3/8
環境保全課
公園みどり推進室


